

# UPDATE - In guter Hoffnung | Freitag, 29.11.2019 um 20 Uhr in der Franz-von-Sales Kirche

---

Von Bettina Winkel

15. Oktober 2019, 10:44



Herzlich willkommen sind alle Menschen zu diesem besonderen Gottesdienst, der so ganz anders ist als man das üblicherweise gewöhnt ist. Herzlich einladen möchten wir vor allem auch diejenigen, die an neuen Gottesdienstformen interessiert sind oder die sich mit uns gemeinsam aufmachen wollen, um etwas Gutes und vor allem die beste Botschaft der Welt in ihr Leben hineinzunehmen. Besonders auch Kirchenferne mit einer Sehnsucht nach Gott sind herzlich eingeladen, vielleicht hier mit uns gemeinsam das Leben zu feiern.

**Ab 19.30 Uhr ist Einlass zum lockeren Come together**, um 20 Uhr geht es dann los. Der Gottesdienst ist durch eine Pause unterbrochen, in der man etwas trinken und essen oder in der man sich ganz persönlich segnen lassen kann oder ganz persönliche Fürbitten für den 2. Teil des Gottesdienstes abgeben kann. Unsere junge Band PRAY spielt mitreißenden Worship und wir übertragen den ganzen Abend per Livestream über Facebook.

Anfahrt:

Wenn sie mit dem Auto kommen, kann man direkt nebenan im Parkhaus der Provinzial parken.

Die Franz-von-Sales Kirche ist aber vor allem mit **öffentlichen Verkehrsmitteln** sehr gut erreichbar. **Die U-Bahn und Bushaltestelle "Provinzialplatz" befindet sich unmittelbar an der Kirche.**

U-Bahn

Hauptbahnhof Düsseldorf: U-Bahn U79, U77 oder U74 Richtung Holthausen, Benrath, (ca. 7-10 Minuten)

Provinzialplatz aussteigen, links Richtung Harffstraße/Kölner Landstraße (zu Fuß ca. 8-10 Minuten)

oder

Bus 723 Richtung Eller Mitte, Haltestelle Provinzialplatz